



## Alcaldesa capitalina y canciller inician campaña presidencial mexicana

Ambos funcionarios, que salpican las encuestas, renunciaron con minutos de diferencia al inicio de la carrera para ganar la candidatura de Morena, el partido del presidente Andrés Manuel López Obrador.

"He tomado la decisión de separarme definitivamente del cargo (...) para convertirse en la primera mujer en la historia de México en liderar los destinos de la nación", dijo Sheinbaum a la prensa, detallando que su renuncia entrará en vigor el próximo viernes.

Mientras tanto, Ebrard formalizó su renuncia a la Secretaría de Relaciones Exteriores en una reunión con López Obrador en el palacio presidencial, luego de anunciar su salida del cargo la semana pasada.

"A partir de hoy me dedicaré a otra tarea muy importante, que es defender la Cuarta Transformación (como bautizó López Obrador a su movimiento) y velar por su permanencia y consolidación en los años venideros", dijo el exfuncionario a la prensa tras el nombramiento.

Todavía no hay rival de la oposición

En las elecciones generales también se renovarán las dos cámaras del Congreso, además de varias gobernaciones.

Tras su victoria en las elecciones para gobernador que se celebraron en el Estado de México -el más poblado del país- el pasado 5 de junio, el partido de López Obrador partió como gran favorito para ganar la presidencia y lograr la mayoría en el Congreso.

Los partidos opositores PAN, PRI y PRD acordaron mantener su alianza electoral con miras a las elecciones presidenciales, pero aún no han definido cuándo y cómo elegirán a su candidato.

De su lado, destacan algunas figuras, como el diputado Santiago Creel o la senadora Lilly Téllez, ambos del conservador PAN.